
日期 107.6.09（六） 時間 09:00-12:00 

主席 水環境顧問團計畫主持人 張源修教授 

地點 文健營造鹿港工務所 紀錄 萬怡君助理 

台灣小鎮文化協會許書基理事: 

1. 家庭廢水都排入舊港溪，那要怎麼改善。 

2. 船頭行房屋樣貌是否能再現，民眾也希望鹿港再現。 

3. 地點選在菜園里協進會，會有更多民眾來參與。 

主席回應: 

因與黎明工程配合，之後地點會選在菜園里協進會，並與民眾一同打造鹿港溪。

街尾里吳維新里長: 

1. 舊港溪旁 1.5 公里的水岸步道，並無建設遊客服務中心及洗手間，走到天

后宮使用洗手間也有點距離。 

2. 希望可以建設遊客服務中心供來鹿港旅遊的遊客及外國遊客作旅遊上的

諮詢及使用。 

監造單位回應: 

鹿港鎮公所目前正在提案中，計畫包含「遊客服務中心、洗手間及停車場」，並

在做整體的考量。 

東石里鄧易承里長: 

1. 鹿港溪岸邊寬度有點小，把復興南路下列入下水道的設計。 

監造單位回應: 

復興南路因底下管線太多，之後所做的工程更長，在河道的兩側有另外做一個

汙水截流的系統。 

嘉義大學陳本源副教授: 

1. 鹿港溪兩旁河道設計需要考量，例如：環境有無和諧、站在風水的角

度，河道施工完，兩岸旁的房子風水可能會有問題、植栽配置種類較簡

單都是挺水植物，較無趣、植物移去哪裡要說詳細一點，並有什麼配套

措施。 

監造單位回應: 

因現場數種很少，之後設計植栽種類有增加，並未在圖說上詳細的解釋，會再

改進。水生植物種類其實很多，不只有挺水性的，周圍會做一個小生態池的部

分，因附近有學校，可以供學生來做生態的觀察。 
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